

DANKSAGUNG

Wir bedanken uns von Herzen für die liebevolle und tröstende Anteilnahme sowie Eure Besuche und Umarmungen die wir beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

Ernst Hildenbrand

erfahren durften.

Herzlichen Dank für die wunderschönen Blumen, die grosszügigen Spenden und die vielen Karten voller Mitgefühl. Danke für den Gesang des Kirchenchors Glattfelden, das eindrückliche Trompetenspiel von Herrn Janez Krt, das Orgelspiel und die einfühlsamen Worte von Frau Pfarrerin Rechsteiner.

Besonderer Dank gilt Frau Dr. Stalder und ihrem Praxisteam, der Spitex Region Bülach und dem Altersheim Glattfelden für die feinfühlig und professionelle Betreuung.

Danke an alle, die Ernst während seinem Leben Gutes getan haben.

Zweidlen, Februar 2022

Die Trauerfamilie